
Bürgerschaftssitzung 17.10.2022 

Nachfragen zum TOP 7: Beantwortung schriftlich innerhalb der Frist nach § 4 Abs. 2 S.1 der 

Hauptsatzung gestellter Fragen der Fraktionen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Bürgerschaftssitzung vom 21.02.2022 erhielten wir auf unsere Nachfragen zum 

Bearbeitungsstand des Beschlusses BV-P/07/0126 „Aufstellung von Mitfahrbänken im Stadtgebiet 

Greifswald“ die Auskunft1, dass im Jahr 2022 die Umsetzung eines Testbetriebs von 3 bis 4 

Mitfahrbänken geplant ist, auch um Riems und Friedrichshagen in einem ersten Schritt an das ÖPNV-

Netz anzubinden. Inwieweit sind die Planungen hier vorangeschritten? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Jörn Kasbohm 

Fraktionsvorsitzender 
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